


Приставка – часть  слова
приехали.

Предлог –часть речи.
       У  дома,   к  большой,
  на   высокой,   за  домом.



    Приставка пишется слитно с остальной
частью слова.

по широкой дороге
  Предлог пишется раздельно со словами.
Между предлогом и словом можно
поставить другое слово.



Определи, где  в скобках стоит  приставка, а 
где – предлог.

                
(Под)летела (к)крыльцу  золочёная  

карета. (Вы)шла  (из)кареты  Василиса 
Премудрая. Взяла Ивана-царевича (за)
руку и (по)вела (за) столы дубовые.
 

 



Проверь

       Подлетела к крыльцу  золочёная  
карета. Вышла  из кареты  Василиса 
Премудрая. Взяла Ивана-царевича за 
руку и повела за столы дубовые.



Вывод

    Приставка – часть  слова. Пишется  
вместе.

    Предлог – часть речи (маленькое  
слово), пишется  раздельно.


